

Papelitos in the city

Para celebrar la [semana mundo unido](#), los [chicos por un mundo unido](#) de Bahía Blanca lanzaron la acción "**Papelitos in the city**" que comenzó el sábado 25 de Abril y duró hasta el 10 de Mayo. La idea contada por ellos mismos: "**Invadir la ciudad con mensajes positivos que alegren el día de los demás y ayuden a disminuir la violencia**"

Los mensajes escritos a mano en bloques autoadhesivos estaban inspirados en frases de Chiara Lubich, fundadora de los Focolares, y en experiencias de vida cotidiana de fraternidad. Algunos ejemplos: "Se feliz", "Sé el primero en amar y no esperes que el otro tome la iniciativa", "Permanece en el amor recomenzando siempre", "Ama a todos sin discriminación", "Ama uno por uno a todos lo que pasan a tu lado", "Nada es imposible", "Viví el momento presente sin apuro, con perfección", "Sonríe quizás mañana se te caiga un diente", "Da para ser feliz", "Si la vida te da limones, hace limonada". ?

Entre todas estas frases y muchas más, la regla de oro, "Hacele al otro lo que te gusta que te hagan", fue la más usada.

Los chicos distribuyeron, más de 2000 frases en las puertas de las casas, buzones de correo, autos, motos etc.

Agus cuenta: "Los puse en mi edificio donde viven más de 20 familias, también en las paradas de colectivo, en el consultorio de mi odontóloga, en algunas puertas de otros edificios y en el club donde hago Tae kwon-do." Y Marti "adonde iba llevaba papelitos para repartir".

También distribuyeron los papelitos a mano, en la calle, en sus barrios y uno de ellos los llevo a una fiesta de 15 .Algunas reacciones de la gente fueron: "me encanta, está muy bueno, gracias por lo que hacen" Algunos preguntaban de que se trataba y agradecían la iniciativa. Tampoco faltaron las opiniones negativas. Cuenta uno de los chicos: "puse un papelito en el ascensor de mi edificio que decía *un mundo unido empieza en tu corazón" y alguien me escribió arriba que estaba delirando... pero eso no me detuvo"

Algunos de los chicos por un mundo unido que participan de los scout llevaron la propuesta a su grupo que se coparon y agregaron la actividad a su calendario de actividades. También se sumaron algunos amigos, vecinos y compañeros del colegio y dos chicas de Córdoba que conocieron el proyecto gracias al viaje de uno de ellos en esa ciudad. Este sábado todos los chicos involucrados se reúnen para cerrar juntos esta primera etapa de la acción porque como bien dijo una de ellos "¡esto da para todo el año!"

(Con la colaboración de Focolares Bahía Blanca)